Die Verwaltung informiert, dass für den Bau einer fünf- bis sechsgruppigen Einrichtung mehrere Bewerbungen eingegangen sind. Eine Bewertung dieser wurde anhand der schriftlichen Unterlagen bereits vorgenommen. Für Ende April bzw. für den Monat Mai sind Gespräche mit den Bewerbern für die Klärung von Fragen avisiert, die aus den schriftlichen Bewerbungen nicht hervorgehen. Nach Abschluss dieser Gespräche wird dem Ausschuss für Kinder, Jugend und Familie (JHA) vor den Sommerferien eine erste Zwischenmeldung sowie in der Sitzung im August eine entsprechende Vorlage bzgl. des Interessenten, der für das weitere Verfahren ausgewählt wurde, zur Beschlussfassung vorgelegt. Es haben sich u. a. drei bundesweit tätige Träger beworben.